



7 Pièces

200 m²

Réf. MZISJ1957

4 700 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa de prestige située à Villefranche-sur-Mer est un véritable havre de paix pour les amoureux de la Côte d'Azur. Le rez-de-chaussée offre un salon spacieux et lumineux ainsi qu'une salle à manger adjacente parfaite pour les repas en famille ou entre amis. La cuisine est équipée de tout le nécessaire pour les gastronomes. Une chambre supplémentaire, une salle de bains moderne et un débarras pratique complètent cet étage. De plus, un WC séparé ajoute une touche de commodité. Au premier étage, vous découvrirez trois chambres élégantes, chacune avec son propre caractère et une vue ...

This prestigious villa in Villefranche-sur-Mer is a haven for lovers of the Côte d'Azur. The ground floor features a bright, spacious living room and adjoining dining room, perfect for meals with family or friends. The kitchen is equipped with all the necessities for gourmets. An additional bedroom, a modern bathroom and a practical storage room complete this floor. A separate WC adds a touch of convenience. On the first floor, you'll discover three elegant bedrooms, each with its own character and magnificent views of the surrounding area. Two sumptuous bathrooms offer optimum comfort, while ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
1330 boulevard Napoléon III - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE-S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

